

## **CONGRESISTA JULIO ROSAS PROMUEVE CULTURA DE SOLIDARIDAD EN NUESTRO PAÍS. 5 MIL JOVENES VOLUNTARIOS SE PRESENTARON EN LA PLAZA BOLIVAR DEL CONGRESO PARA DONAR SANGRE Y ASÍ CONCIENTIZAR A LA POBLACION.**

El **Congresista Julio Rosas**, decidido a fomentar la cultura de solidaridad en nuestro país, promovió este jueves 23 de febrero la presentación voluntaria de 5 mil jóvenes de diferentes zonas de nuestro país para donar sangre y así concientizar a la población: **“No es posible que sólo el 5% de la población nacional ha entregado sangre de forma voluntaria, espero que con eventos como éste los peruanos se sensibilicen y puedan acudir a los bancos de sangre sin ninguna exigencia. Estos 5 mil jóvenes son un claro ejemplo que con una adecuada formación se puede lograr ciudadanos con sólidos valores a favor de la vida”** **“Esta es una reunión importante, de mucha trascendencia. El Perú vivió años de terror, donde se derramó mucha sangre, aquí ocurre lo contrario, ésta es una muestra de que se dona sangre de manera voluntaria motivados por el amor que Dios pone en el corazón, sangre para fortalecer la vida y la salud. Son jóvenes que lejos de destruir, construyen Perú”**

Los jóvenes de entre 18 y 25 años forman parte del Plan Misión Caleb 2012, un proyecto que tiene ya 8 años en Sudamérica y cuyo fin principal es realizar diversas acciones de Proyección Social. Los 5 mil jóvenes no sólo donan sangre, obsequian además **dos semanas de sus vacaciones** para realizar otras obras como ésta, vale decir que prefieren ayudar que divertirse. 250 de ellos fueron preparados por Defensa Civil para obtener la certificación de brigadistas, otro grupo cumplió el sueño de la casa propia y así entregaron previa construcción, 60 casas pre fabricadas a los más pobres de la capital.

Al evento asistió la Ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables Ana Jara: **“Esta es una campaña que se inicia el 2004, 8 años de este tipo de voluntariado que busca beneficiar a otros. No es solo una práctica en Perú sino en Chile, Bolivia, Uruguay, Paraguay. La biblia dice que en la sangre esta la vida”** sentenció.

